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衆議院財務金融委員会ニュース

平成 22.2.24 第 174 回国会第３号

2月 24日（水）、第３回の委員会が開かれました。

１ 平成 22年度における財政運営のための公債の発行の特例等に関する法律案（内閣提出第３号）

所得税法等の一部を改正する法律案（内閣提出第 14 号）

租税特別措置の適用状況の透明化等に関する法律案（内閣提出第 15号）

・菅財務大臣、野田財務副大臣、峰崎財務副大臣、田村内閣府大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。

・参考人から意見を聴取することに協議決定しました。

（質疑者及び主な質疑内容）

岸 本 周 平君（民主）

・税制のグローバル化を踏まえ、今後の法人税率の見直

し方針について大臣の見解を伺いたい。

・平成 23年度の予算閣僚委員会において政府調達に関し

ても議論の対象とすることは可能であるか伺いたい。

・中期財政フレームを本年６月に取りまとめるという大

臣の決意について伺いたい。

菅 川 洋君（民主）

・一元化された新税制調査会と従前の税制調査会とはど

こが変ったのか。また、変革の効果について伺いたい。

・いわゆる一人オーナー会社の役員給与の損金不算入制

度が廃止に至った理由を伺いたい。

・租特透明化法案の実施により納税者及び執行当局の事

務負担がどの程度増加するのか伺いたい。

橋 本 勉君（民主）

・印紙税について、ペーパーレス化の普及を踏まえ、廃

止を含め政策転換する考えはないか伺いたい。

・民主党マニフェストに掲げられた公的年金等控除の最

低保証額の引上げ、老年者控除の復活は、税制改正大

綱で触れられていないが、政府の見解を伺いたい。

・課税最低限が下がることにより申告者が増加するが、

国税庁職員の定員を増員する考えはないか伺いたい。

今 井 雅 人君（民主）

・エコカー減税の対象車種基準の妥当性について伺いた

い。

・外国為替証拠金取引の取引所取引と店頭取引の税制の

統一化について伺いたい。

・年金積立金管理運用独立行政法人の運用実績について

どのような評価をしているのか伺いたい。

竹 内 譲君（公明）

・民主党マニフェストでは、子ども手当は来年度以降、

満額を支給するとされているが、その財源について野

田、峰崎両財務副大臣に伺いたい。

・消費税に関する菅財務大臣の発言が報道されているが、

その発言の真意及び将来の消費税引上げの可能性につ

いて伺いたい。

・日本航空に対する日本政策投資銀行の融資に関する詳

細な経緯、日本航空再建の見通し及び再建に係る政府

の責任について伺いたい。

・日本政策投資銀行の民営化について菅財務大臣の見解

を伺いたい。

佐々木 憲 昭君（共産）

・税は所得や利益、資産のあるところから徴収するのが

基本と考えるが大臣の認識を伺いたい。

・証券優遇税制は大資産家ほど有利な制度であり、早期

に解消する必要があると考えるが大臣の認識を伺いた

い。

・大企業や高額所得者に対する減税が行われ、庶民の負

担増となる政策が累次にわたり行われてきたという事

実はあるか。

・諸外国における最高税率の引上げや配当課税強化の状

況について説明してほしい。


